

PELITA

Ketua IKA SMP Madello Syamsu Rijal, Serunya Jaga Persatuan dan Kesatuan Para Alumni

Rudy kahar - BARRU.PELITA.WEB.ID

Apr 14, 2024 - 11:37



Barru- Reuni Akbar SMP Madello saat ini berubah menjadi SMP Negeri 32 Barru, 1600 peserta Alumni dan Alumnus Mulai Angkatan 1981 hingga angkatan 2023 SMP madello, Lapangan sepak bola madello, Sabtu 13/04/2024.

Berbagai warna seragam dikenakan masing-masing angkatan penuh acara reuni tersebut.

Bupati Barru Ir H.Suardi Saleh.M Si Melantik Kepengurusan IKA SMP 32 Barru/ SMP Negeri Madello Dalam Sambutannya Bupati Barru sangat mengapresiasi Panitia yang mampu mengumpulkan 192 Juta Dana dari para Alumni dan Para

Donatur lainnya, ini Capaian yang Luar biasa Ujar Bupati semoga menjadi inspirasi bagi Alumni Sekolah yang lain.



Lanjut Beliau mengajak seluruh Alumni semua 43 angkatan untuk sepakat masing masing menyumbangkan satu unit Komputer sesuai yang dibutuhkan Sekolah ini. Tandasnya

Ketua Panitia Asri Makmur Yang memiliki Semangat Yang Luar biasa, dibalik Kesederhanaannya Mampu menunjukkan manajemen Yang kuat hingga kolaborasi Seluruh Panitia untuk bekerja Maksimal ,mulai dari awal persiapan hingga Acara Reuni Akbar terheboh di Kabupaten Barru Yang menghadirkan Artis Ibukota Berdarah Bugis Selfi Yamma hingga acara Selesai.

Asri Makmur saat wawancara menjawab pertanyaan yang dilontarkan awak media terkait tips Suksesnya acara Reuni ini hingga mampu mengumpulkan Dana Yang sangat Luar biasa ini, dengan sederhana Beliau menjawab, Tidak ada yang Susah Karena Semua Alumni sepakat mau mensukseskan acara ini, tidak ada yang berat karena Kita Pikul bersama beban ini,hingga Semuanya Ringan, Intinya Semua Alumni sepakat mewujudkan Kebersamaan untuk Bersilaturahmi dengan Sesama Alumni dari Seluruh Angkatan dan tak Kalah Pentingnya Bagaimana mengajak para Alumni,Kembali menginjakkan Kakinya disekolah ini dan menyisihkan hartanya bagi yang berkecukupan untuk membantu kelancaran proses Belajar mengajar di Sekolah Kita yang telah memberi bekal Ilmu yang luar biasa hingga kita Sukses. Ujarnya.

Ketua IKA Syamsu Rijal Spd dalam Wawancaranya juga optimis melalui Reuni Akbar Alumni ini mampu merekatkan para Alumni untuk menjaga Silaturahmi dengan Persatuan Yang kuat, beliau optimis dengan Kepemimpinannya 2024-

2027 akan menjaga dan memperkuat komunikasi sehingga kita mampu melahirkan Keinginan untuk mewujudkan cita cita kita terus berkontribusi terhadap Kelanjutan Pendidikan di Sekolah Kita ini terkhusus kenyamanan Proses belajar pendidikan di SMP ini Karena memiliki fasilitas yang Lengkap. Kita akan terus Berupaya memberi perhatian Sekolah kita ini ungkapnya.

Sementara itu hikmah halal Bil halal yang dibawakan Ustaz Maskur Imam besar Masjid Almarka Al Islami Makassar yang Juga Alumni Sekolah ini meskipun Singkat namun pesan yang dititipkan Keseluruh Alumni Yang hadir agar tetap menjaga persatuan, Mari kita eratkan hingga tak akan ada Kondisi yang mampu menceraiberaikan Kita. Selamat Dan Sukses Ber reuni.